



Bild: MLL

E-ID: l'homme de verre dans le cyberspace?

Chères et chers membres du FORUM SÉCURITÉ SUISSE,
Chères et chers intéressés et invités,

Dans l'ère de l'e-Commerce et de l'e-Banking, l'introduction d'une identification électronique (E-ID) paraît une étape logique. Le potentiel de l'identification électronique pour rendre la vie des internautes plus facile et plus sûre semble indéniable: Les mots de passe oubliés ou hachés pourraient bientôt appartenir au passé. À cela s'opposent les craintes relatives à la protection des données, à la vie privée et au vol d'identité.

Des expert(e)s reconnu(e)s du secteur privé et du secteur public discuteront de ce sujet important lors du **4e FSS Security Talk le 2 octobre 2019**.

Nous nous réjouissons de votre inscription!

Où:

Kultur- und Kongresshaus Aarau (Saal 2), Schlossplatz 9, 5000 Aarau

Avec nos cordiales salutations,

Hans-Jürg Käser
Président
FORUM SÉCURITÉ SUISSE

Claudia Hollenstein
Vice-Présidente
FORUM SÉCURITÉ SUISSE

Sabine Sutter-Suter
Présidente Section Argovia
F-info

E-ID: L'homme de verre dans le cyberspace?

Mercredi, le 2 octobre 2019 | Kultur- und Kongresshaus Aarau

18h00 Introduction

Mot d'accueil

Sabine Sutter-Suter, direction FSS,
Présidente F-info AG, Grand Conseil AG

Message du gouvernement du canton d'Argovia

Vincenza Trivigno, secrétaire d'État AG

18h15 Exposés

Identité électronique dans l'ère numérique - le statu quo

Markus Naef, PDG, Swiss Sign Group

- Qu'est-ce que l'E-ID et quelle est sa valeur ajoutée ?
- Où pourrait-on utiliser l'identité électronique ?

E-ID: Sécurité augmentée ou menace à la protection des données?

Adrian Perrig, Prof. ETHZ, chef de
l'institut de la sécurité de l'information

- Dans quelle mesure l'identité électronique est-elle sécurisée ?
- L'E-ID renforce-t-elle la protection des données ou augmente-t-elle le risque de vol de données ou même d'identité ?

18h45 Security Talk

- Avons-nous besoin d'une E-ID en Suisse?
Face aux avantages sociaux et économiques de l'E-ID, comment peser les risques?
- Qui devrait délivrer l'identité électronique?
L'État ou le secteur privé?

Adrian Lobsiger, préposé fédéral à la
protection des données et à la transpa-
rence

Peter Kummer, CIO, SBB

Roger Keller, responsable de région
Argovia, Neue Aargauer Bank

Sibel Arslan, Conseillère nationale
les verts, BS

Beat Flach, Conseiller national PVL, AG

Modération:

Fredy Müller, directeur FSS

19h40 Conclusion

Mot de conclusion

Claudia Hollenstein, Vice-Présidente FSS

19h45 Apéritif

Inscription:

Sur www.forum-sicherheit-schweiz.ch/events ou à: sekretariat@forum-sicherheit-schweiz.ch

Frais de participation:

Accès: CHF 50.-

Personnes en formation: gratuit

Nous remercions nos partenaires!